

Gestern Abend: RHEINPFALZ-Sportlerehrung



Chefredakteur Michael Garthe hat das Geheimnis gestern Abend gelüftet: Die Keglerin Vanessa Welker, der Leichtathlet Robert Wagner und die Wasserballer des Kaiserslauterer SK sind die Gewinner der RHEINPFALZ-Sportlerwahl (alle auf unserem Foto zusammen mit Garthe vorne links). Bei einer Feierstunde im Fraunhofer-ITWM erhielten die Sieger und Platzierten ihre Preise. Vanessa Welker kam auf 569 Stimmen, damit verwies die 19-Jährige die Triathletin Tina Krone (550) und die Schwimmerin Marlies Fieguth (482) auf die Plätze zwei und drei. Bei den Männern lag Robert Wagner mit 581 Stimmen vor dem Badmintonspieler Fabian Hammes (532) und dem Karateka Jonathan Horne (454). Satte 1015 Stimmen erhielten die KSK-Wasserballer und sicherten sich den Titel „Mannschaft des Jahres“ deutlich vor den Handball-Frauen des TuS Dansenberg (504) und den Basketballern des 1. FC Kaiserslautern (420). Bereits zum 34. Mal hatte die RHEINPFALZ ihre Leser zur Sportlerwahl aufgerufen, und diese machten eifrig mit: Rund 2500 ausgefüllte Stimmzettel flatterten in die Redaktion. (ffg/Foto: view) **LOKALSPORT**

09_LKA1

BLICKPUNKT: DIE RHEINPFALZ-SPORTLEREHRUNG



Sieger und Platzierte gestern Abend im Fraunhofer-ITWM: sitzend von links Marlies Fieguth, Vanessa Welker, Robert Wagner, Tina Krone und Jonathan Horne zusammen mit den Wasserballern des Kaiserslauterer SK, den Handball-Frauen des TuS Dansenberg, den Basketballern des 1. FC Kaiserslautern und den Sponsoren der RHEINPFALZ-Sportlerwahl. FOTO: VIEW

Zierliche junge Dame zwischen Krokodilen

Gestern Abend: Feierlicher Abschluss der RHEINPFALZ-Sportlerwahl im Fraunhofer-ITWM – Welker, Wagner, Wasserballer

VON STEFFEN GALL

Vanessa Welker strahlte gestern Abend über das ganze Gesicht. Im vergangenen Jahr war die junge Keglerin aus Kaiserslautern noch Zweite geworden, jetzt darf sie sich Sportlerin des Jahres nennen. Mit 19 Stimmen Vorsprung verewies die 19-Jährige die Vorjahressiegerin Tina Krone auf den zweiten Platz.

Ganz klar: Auch wenn Vanessa Welker nun schon längere Zeit nicht mehr für ihren Heimatverein TSG Kaiserslautern kegelt – sie tritt für den ESV Pirmasens in der Damen-Bundesliga an –, hat man sie in ihrer Heimat noch immer richtig lieb. Die zierliche junge Dame ist schon eine ganz Große auf ihrem Gebiet. Das haben die RHEINPFALZ-Leser honoriert und sie mit 569 Stimmen an die Spitze gewählt. „Ich habe es gehofft, habe aber nie damit gerechnet. Ich habe der Entscheidung richtig entgegengefeuert und freue mich sehr“, sagte Vanessa Welker gestern nach der Ehrung im Fraunhofer-ITWM.

Ebenfalls überrascht und obendrein auch ziemlich gerührt zeigte sich der frischgebackene Sportler des Jahres: „Ich freue mich total, dass es so viele Leute gab, die sich dafür interessiert und mich gewählt haben“, sagte Robert Wagner. Für den Lauterer Leichtathleten war es schon das zweite herausragende Ereignis der jüngsten Vergangenheit. Nummer eins: Vor drei Wochen wurde der 47-Jährige Vater, Moritz heißt der neue Weltbürger, dessen Papa seit gestern Abend um 1000 Euro reicher ist. So hoch war nämlich wieder die Siegpremie bei der RHEINPFALZ-Sportlerwahl. Die Zweit- und Drittplatzierten durften sich immerhin über jeweils 300 und 200 Euro freuen. Zur Verfügung gestellt wurden



Die zweitplatzierten Handball-Spielerinnen des TuS Dansenberg ließen es sich nach dem offiziellen Teil schmecken. Rechts ein Blick vom Balkon in das sogenannte Atrium des Fraunhofer-ITWM. FOTOS: VIEW (2)

die Geldpreise wie seit vielen Jahren von Kreissparkasse, Stadtparkasse und Technischen Werken. Und auch der Zusatzpreis für die Gewinner hat schon Tradition: eine Einladung des K1-Waldseilparks Fröhnerhof zu einer gemeinsamen Klettertour.

In luftiger Höhe werden dabei Vanessa Welker und Robert Wagner auf die Wasserballer des Kaiserslauterer SK treffen, die sich bei der

Mannschaftswahl mit deutlichem Vorsprung durchgesetzt haben. „Wasserball ist eine olympische Sportart, findet aber trotzdem leider wenig Zustimmung. Deshalb hat es uns überrascht, dass wir eine solche große Zustimmung erhalten haben“, sagte KSK-Trainer Florian Schweiker mit Blick auf die 1015 Stimmen, die für seine „Krokodile“ abgegeben wurden. Er freut sich über die zusätzli-

che Aufmerksamkeit – auch in Anbetracht der drohenden Schließung des Warmfreibades, die die Wasserballer ganz hart treffen würde.

Gut gelaunte Gesichter zeigten gestern Abend auch die Zweit- und Drittplatzierten. Natürlich hätte Tina Krone ihren Titel gerne verteidigt. Sie konnte sich aber auch über „Silber“ freuen: „So ist der Sport, so ist das Leben“, sagte die FCK-Triathletin. Da-



SIEGER SEIT 2000

Sportlerwahl 2010

Vanessa Welker (Kegeln)
Robert Wagner (Leichtathletik)
Kaiserslauterer SK (Wasserball)

Sportlerwahl 2009

Tina Krone (Triathlon)
Wojtek Czyz (Behindertensport)
TSG Kaiserslautern (Fußball)

Sportlerwahl 2008

Nicole Kneller (Sommerbiathlon)
Wojtek Czyz (Behindertensport)
SV Steinwenden (Frauenvolleyball)

Sportlerwahl 2007

Miriam Welte (Radsport)
Wojtek Czyz (Behindertensport)
SC Siegelbach (Frauenfußball)

Sportlerwahl 2006

Nicole Kneller (Sommerbiathlon)
Johannes Krieger (Fechten)
TC Caesarpark KL (Frauentennis)

Sportlerwahl 2005

Miriam Welte (Radsport)
Benjamin Wittmann (Radsport)
TC Caesarpark KL (Frauentennis)

Sportlerwahl 2004

Claudia Stumpf (Radsport)
Wojtek Czyz (Behindertensport)
LLG Landstuhl (Frauenberglauf)

Sportlerwahl 2003

Johanna Preisler (Radsport)
Peter Holy (Extremradsport)
TuS Dansenberg (Jugendhandball)

Sportlerwahl 2002

Claudia Stumpf (Radsport)
Matthias Hecktor (Laufsport)
SV Alsenborn (AH-Fußball)

Sportlerwahl 2001

Claudia Stumpf (Radsport)
Jan Junker (Badminton)
TSG Kaiserslautern (Damenhockey)

Sportlerwahl 2000

Claudia Stumpf (Radsport)
Jan Junker (Badminton)
1. FC Kaiserslautern (Basketball)

ZITIERT

„Wir dürfen Ihnen danken, dass Sie als Botschafter dem Namen der Stadt Kaiserslautern alle Ehre machen.“

Bürgermeisterin Susanne Wimmer-Leonhardt gestern Abend bei der RHEINPFALZ-Sportlerehrung in Richtung der anwesenden Sportler.

„Wir sind froh, dass die RHEINPFALZ diese Aktion schon seit Jahren durchführt. Sie hätte aber keinen solchen Erfolg, wenn die Leser nicht so eifrig mitmachen würden.“

Kreisbeigeordneter Gerhard Müller, der als Vertreter des verhinderten Landrats Paul Junker zur RHEINPFALZ-Sportlerehrung kam.

„Die Sportler werden geehrt, und ein bisschen geehrt fühlen wir uns auch, dass wir Veranstalter sein dürfen.“ Professor Dieter Prätzel-Wolters vom Fraunhofer-Institut, das zum zweiten Mal als Gastgeber auftrat. (ffg)



Verteilte Blumen und Urkunden an alle Sieger und Platzierten: RHEINPFALZ-Bezirksverlagsleiter Thomas Vorländer, hier mit den Dansenberger Handball-Frauen. FOTO: VIEW

RHEINPFALZ-SPORTLERWAHL 2010

Sportlerin des Jahres

| | |
|---------------------------------|-------------|
| 1. Vanessa Welker (Kegeln) | 569 Stimmen |
| 2. Tina Krone (Triathlon) | 550 Stimmen |
| 3. Marlies Fieguth (Schwimmen) | 482 Stimmen |
| 4. Miriam Welte (Bahnradspport) | 373 Stimmen |
| 5. Natalia Kubin (Judo) | 289 Stimmen |

Sportler des Jahres

| | |
|-----------------------------------|-------------|
| 1. Robert Wagner (Leichtathletik) | 581 Stimmen |
| 2. Fabian Hammes (Badminton) | 532 Stimmen |
| 3. Jonathan Horne (Karate) | 454 Stimmen |
| 4. Alexander Wieczorzak (Judo) | 311 Stimmen |
| 5. Klaus Scheidel (Bogenschießen) | 249 Stimmen |

Mannschaft des Jahres

| | |
|--------------------------------------|--------------|
| 1. Kaiserslauterer SK (Wasserball) | 1015 Stimmen |
| 2. TuS Dansenberg (Frauen-Handball) | 504 Stimmen |
| 3. 1. FC Kaiserslautern (Basketball) | 420 Stimmen |
| 4. SV Fischbach (Badminton) | 343 Stimmen |
| 5. HHG Kaiserslautern (Tennis) | 242 Stimmen |

GRAFIK: DOSTAL | QUELLE: RHP



Verkündete die Ergebnisse und führte als Moderator durch den Abend: RHEINPFALZ-Chefredakteur Michael Garthe, hier mit der Triathletin Tina Krone und deren Tochter Kim. FOTO: VIEW